
 
 

ACTA DE REUNIÓN DE DIRECTORIO 

CLUB SOCIAL Y DEPORTIVO COLO-COLO 

 

 

 

Siendo las 19:30 horas del 21 de Noviembre de 2017 se canta el himno para dar 
inicio a la reunión. 
 
Se hace la presentación del Área de Ramas del Club, específicamente respecto 

del avance, evaluación y finanzas de la Rama de Volley de nuestra institución. La 

presentación es realizada con apoyo audiovisual y estadísticas y se encuentra a 

cargo del señor Ignacio Franjola, quien esta invitado a la reunión justamente por 

este propósito. 

 Se presenta lo desarrollado, plantel, torneos, cuerpo técnico. Se continua con el 

tema presupuestario, conciliando esta presentación con la realizada anteriormente 

en Directorio y acreditando que la rama se ha autofinanciado por completo vía 

auspicios y gestión. 

Luego de la presentación de la Rama se realiza ronda de preguntas, entre las 

cuales priman las consultas sobre evaluación del proceso y proyección para el año 

2017. 

Ante las respuestas del expositor y la propiedad y pertinencia de las mismas, se 

cierra este tema de tabla que era el principal. 

Con posterioridad cada área toma la palabra y desde presidencia se les señala 

que deben apurar el presupuesto y planificación de actividades para el año 2017, 

comprometiéndose todos en presentar aquello lo antes posible. 

Se expone la situación de las últimas semanas en Blanco y Negro por parte del 

director en la S.A que asiste al directorio, señor Pablo Acchiardi. Se coloca énfasis 

en temas futbolísticos y de funcionamiento de la concesionaria. 

Por ultimo en varios se analizan diversas problemáticas de funcionamiento y 

cumplimiento de presupuestos. 

 
 
 
 



 
 
Asistentes: 
 
Fernando Monsalve A 

Edmundo Valladares 

Edison Marchant 

Francisco Carcey 

Julio Nuñez 

Carolina Molina 

Richard Franjola 

Eduardo Contreras 

Cristian Fernández 

Cristian Chappuzeau 

Marco Saball 
 
 
Invitado: 
 
Pablo Acchiardi 
Ignacio Franjola 


